



## Einwohnerrat

### Beschlüsse vom 24. September 2003

1. Der Einwohnerrat nimmt vom städtebaulichen Konzept des Wettbewerbs-Siegerprojektes Eurocity Kenntnis. Er stimmt auf der Grundlage des vorliegenden Konzeptes der Erarbeitung eines Quartierplanes zu, der die Überbauung der Parzellen 892 und 893 ermöglicht. Der Perimeter des Quartierplanes für den Neubau der Kantonalbank auf den Parzellen 892 und 893 soll so weit vergrössert werden, dass der Busbahnhof, der Bibliotheksplatz und allenfalls das Areal „Nelson Pub“, darin eingeschlossen sind. Der Stadtrat wird beauftragt, bei allen Planungs- und Umsetzungsschritten für das Konzept Eurocity der Schaffung von öffentlichem Parkraum besondere Priorität einzuräumen.
2. Vom Generellen Entwässerungsplan (GEP) wird Kenntnis genommen. Bis zur Rechtskraft des an den GEP angepassten Abwasserreglements entfaltet der GEP keine Rechtswirkung. Der Stadtrat wird beauftragt, dem Einwohnerrat ein an den GEP angepasstes Abwasserreglement zur Beschlussfassung vorzulegen.
3. Das Postulat von Ernst Burkhardt namens der SP-Fraktion betreffend Teilnahme an der Kampagne "Car free day" oder "In die Stadt - ohne mein Auto!" vom 22. September 2003 (Nr. 02/101) wird als erfüllt abgeschrieben.
4. Vom Zwischenbericht zur Motion von Pascal Porchet betreffend OeWA-Zonen (Zone für öffentliche Werke und Anlagen) (Nr. 02/117) wird Kenntnis genommen.
5. Folgende Vorlagen werden zur Vorberatung an die Spezialkommission Gemeindeordnung und Reglemente (GoR) überwiesen:
  - Bericht betreffend Änderung von § 3, Abs. 3 und 5 des Reglements über die Entschädigung der Behörden, Kommissionen und Nebenfunktionen vom 19.12.2001 (Nr. 02/97).
  - Bericht betreffend Gemeindeordnung: Teilrevision - Umsetzung des kantonalen Bildungsgesetzes vom 06.06.2002 hinsichtlich Organisation und Wahl der Behörden (Nr. 03/151)
6. Das Verfahrenspostulat von Daniel Schwörer namens der FDP-Fraktion für ein erheblich reduziertes, symbolisches Sitzungsgeld (Nr. 02/97) wird nicht an das Ratsbüro überwiesen.
7. Die dringliche Interpellation von Werner Spinnler betreffend Legionellen im Wasser der Turnhallen im Rotackerschulhaus (Nr. 03/149) wird als erledigt abgeschrieben, nachdem sich der Interpellant von den Antworten des Stadtrates befriedigt erklärt hat.

Für den Einwohnerrat

Der Ratspräsident  
Paul Finkbeiner

Der Ratsschreiber  
Martin Schneider

### Neue persönliche Vorstösse:

- Dringliche Interpellation von Werner Spinnler betreffend Legionellen im Wasser der Turnhallen im Rotackerschulhaus (Nr. 03/149)
- Postulat von Astrid Basler namens der Fraktion Grüne/Fraumättler zur Prüfung Ausgestaltung Rathausstrasse und Zeughausplatz (Nr. 03/150)